

Message du 26 mars 2007

Chers parents, après un voyage satisfaisant malgré quelques embouteillages autour de Versailles, nous sommes arrivés à destination. Le repas pour les CE fut rapide. Mais le jeu en valait la chandelle car le centre hippique nous a véritablement bien accueillis. Après le pansage et les soins d'usage, chacun d'entre nous a dompté sa monture. C'était super !

Pendant ce temps les CM et les GS/CP préparaient leur chambre. Puis les CM ont vécu la même punition au centre hippique. Les GS/CP ont rejoint un monumental élevage de chèvres. Ils y ont passé l'après midi. Le temps est splendide et la douceur angevine.

Nous sommes ce soir en veillée et demain est une autre histoire... à suivre.

L'équipe éducative de l'école de Vétheuil